

Jessica Antolín asegura que el Ayuntamiento de Móstoles seguirá colaborando estrechamente con la Asociación Voluntarios de Móstoles en la campaña de recogida de juguetes.

Fecha de publicación: 9/11/20150:00

Descripción:

La Primera Teniente de Alcalde de Móstoles, Jessica Antolín, ha asegurado que no es cierto que el Ayuntamiento deje de colaborar con la Asociación Voluntarios de Móstoles, como ha asegurado el Grupo Popular Municipal en una nota de prensa.

Antolín ha asegurado que se trata de todo lo contrario, "lo que pretendemos es ofrecer en el futuro mejores condiciones para la asociación y nuestro propósito es seguir colaborando todos los años e incluso ya se ha hablado con el responsable para la campaña de esta navidad, en la que colaboraremos estrechamente".

La Primera Teniente de Alcalde de Móstoles, Jessica Antolín, ha asegurado que es mentira que el Ayuntamiento deje de colaborar con la Asociación Voluntarios de Móstoles, como ha asegurado el Grupo Popular Municipal en una nota de prensa.

"Desde el gobierno municipal de Móstoles queremos señalar que el PP miente cuando nos acusa de querer desalojar a la Asociación Voluntarios Solidarios de Móstoles de local situado en la Calle Velázquez y donde guardan los juguetes que recogen". La Primera Teniente de Alcalde ha asegurado que se trata de todo lo contrario, "lo que pretendemos es ofrecer en el futuro mejores condiciones para la asociación y nuestro propósito es seguir colaborando todos los años e incluso ya se ha hablado con el responsable para la campaña de esta navidad, en la que colaboraremos estrechamente".

Por lo tanto, ha insistido Antolín, "el Grupo Popular miente: Ni vamos a cerrar el local donde se recogen los juguetes ni vamos a dejar de colaborar con la Asociación Voluntarios Solidarios de Móstoles".